
会  議  要  旨 

１ 開 会   

    

２ 平成 25年８月定例教育委員会会議録の承認 

承認 

 

３ 委員及び教育長の報告 

委員報告 

（委員） 

     無し 

 

教育長報告    

(１) 25報告第 24号 

     平成 25年度一般会計補正予算(第 2号)に係る意見について 

（総務課長）  

  西之表市教育委員会教育長に対する事務委任規則第３条第１項の規定によ

り、臨時代理して平成 25年度西之表市一般会計補正予算（第２号）について、

適当と認め特別に意見はありせん、と市長へ意見具申をしたので、同条第２項

の規定により報告。 

補正予算の内容については、平成 25 年度一般会計補正予算（第２号）及び

予算に関する説明書に基づき、各所管の課長から説明がなされた。 

   

(２) 25報告第 25号 

      特別支援教育支援員の委嘱について 

（学校教育課長）  

           西之表市教育委員会教育長に対する事務委任規則第３条第１項の規定によ 

り、臨時代理した平成 25年度特別支援教育支援員の委嘱について、同条第２

項の規定により報告。 

今回委嘱する特別支援教育支援員は、川上真樹子さん 54 歳、上薗洋子さ

ん 45歳の２名で、任期は、平成 25年８月 26日から平成 26年３月 31日ま

でである。 

 

(３) 25報告第 26号 

      西之表市立学校給食センター臨時調理員の採用について 

（総務課長）  

           学校給食センターにおいて、７月末日で１名の退職者が出たことから、平

成 25年８月 20日に面接採用試験を実施し、臨時雇用者として調理員、馬場

直美さんを採用することに決定したことを報告。 

 

（委員）  

  今回採用することに決定した特別支援教育支援員の履歴、配置学校について

説明を求める。 

  



（学校教育課長） 

   川上真樹子さん、上薗洋子さんの履歴について説明。配置校については、 

川上真樹子さんが住吉小学校、上薗洋子さんが安城小学校である。 

 

（委員）  

今回採用することに決定した学校給食センターの調理員は何歳か。 

 

（総務課長） 

   48歳である。 

 

（委員）  

学校給食センターの調理員は面接試験の応募者は何人いたか。 

 

（総務課長） 

１人である。 

 

４ 委員から出された動議討論等 

  無し 

 

５ 行事実施状況及び行事予定 

(１) 各課等の８月の行事実施状況について 

各課等の８月行事実施状況について、各課長より資料に基づき説明が行われた。 

 

（委員）  

  総務課が８月 28 日に実施した土づくり、種まき研修の内容は具体的にはどのよう

なものだったか。 

   

（総務課長） 

学校用務員が臨時職員化される中で、学校環境美化業務の充実を図るため、種子島

高校に講師依頼を行い、生物生産科の教師に研修を実施していただいたものである。内

容としては、土づくり、種まきについて講義を受ける形式で、講義終了後、臨時職員は

高校内の農場に残り、熱心に意見交換をする等、充実した内容であった。 

 

（委員）  

  社会教育課が８月 25 日に実施した鉄砲まつりにおける青少年指導センター合同補

導について、問題行動は無かったか。 

   

（社会教育課長） 

特に問題行動は無かった。 

 

（委員）  

  学校教育課が８月６日に実施した管理職受験研修会の内容は具体的にはどのよう

なものだったか。 

   



（学校教育課長） 

今年度、管理職登用試験を受験した２名について、研修を実施したものである。 

 

（委員）  

  社会教育課が８月 13日に実施した市営グランド芝生散水及び、８月 18日に実施し

た市営グランド薬剤散布について、具体的にはどのようなものだったか。 

 

（社会教育課長） 

８月 13 日の散水は渇水対策で実施したもので、８月 18 日の薬剤散布はヨトウム

シの駆除を目的に実施したものである。市内にヨトウムシが発生し、農作物に被害

が出ている状況があるが、市営グランドにも発生し、芝に被害が出ており薬剤を散

布したものである。 

  

 

(２) ９月・10月の行事予定について 

各課の９月、10月の行事予定について、各課長より資料に基づき説明が行われた。 

 

（委員）  

    市民体育祭は例年どおりか。種目の変更はないか。 

 

(社会教育課長） 

    実行委員会の決定を受けて、昨年の記念事業として実施した種目を外し、新種目を 

加えた。「なひか～と～らんと～？」という年代の高い方を対象とした種目である。 

 

６ 当面する教育行政の諸課題について 

無し 

 

７ その他 

(１)平成 25年度 運動会・体育大会訪問計画表について 

（学校教育課長) 

平成 25年９月 15日、22日、29日に実施する市内小中学校の運動会・体育大会

の訪問について計画を説明。委員に訪問依頼した。 

 

(２) その他 

（学校教育課長) 

平成 25年８月末における西之表市児童生徒の不登校の状況、いじめの発見及び対

応状況、問題行動について報告。 

 

（学校教育課長) 

平成 25年度全国学力・学習状況調査結果について報告。 

 

（教育長) 

平成 25年度全国学力・学習状況調査結果については、学校毎の公表はしていない。

市の結果については、傾向は公表するけれども数値は公表しない扱いとなっている。 



 

（委員）  

    力をつけることが大事であるが、基礎・基本の問題の類題に慣れることも大事で

ある。 

 

（学校教育課長) 

    かごしまベーシックで「問題の形式が変わると解けない」という傾向があるので

ご指摘の点は検討していきたい。 

 

（総務課長） 

        ６月市議会定例会において、スクールバスの追加補正を提案することになった旨、

説明。26 人乗りを３台、29 人乗りを１台、45 人乗りを２台購入する予定であった

が、夏季休業中に転入者がいたことから、29 人乗り１台を 45 人乗りに変更しよう

とするものである。 

 

 

８ 閉 会    

 


